
Fragen der Ausschussmitglieder werden von Oberbürgermeister Unterlehberg und Herrn Hörst 
beantwortet. 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss billigt die der Ratsversammlung vorzulegende Drucksache. 


